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 国際ロータリー 第 2780地区 第９グループ 

湯河原ロータリークラブ 週 報 
 

 
202２年１０月２１日（金） 第２８９３回例会 形式：対面 天候：曇り 

合唱：奉仕の理想 
 

会 長 青木 義美  幹 事 室伏 学 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 例会場：ニューウェルシティ湯河原 例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

まず米山奨学生の万君、そして随

行の地区米山奨学委員、アーカス湘

南クラブの「原いづみ」様、ようこそお

いで下さいました。 

又一昨日 IM 実行委員会（順子さ

ん）、会長幹事会（安江さん）出席ありがとうございました。 

さて皆さん、地区大会参加ご苦労さまでした。印象に残った

事を２点ほど報告させて頂きます。 

まず初めに RI 会長代理で出席された四宮たかお氏（大阪

西南クラブ）が会長メッセージを披露されました。その中でロ

ータリーの魅力についてのお話がありました。異業種のお話

が気軽に聞ける、多くの友人が出来る・・・このあたりは以前に

もよく耳にしてましたが、私が印象に残ったのは「信頼がおける

情報」という一言でした。確かにインターネット等オンラインで

の情報は数限りなく情報を得る事が可能な時代になりました

が、その情報が自分にとってベストなんだろうかと考えられる

ケース、そして情報が多すぎて何がベストかわからない事があ

ります。その点ロータリー仲間からの情報は駆け引きも忖度も

ない、間違いなく心のこもった情報である事です。そんな情報

が年齢や性別に関係なく得られる仲間は何処にもいないとい

う事です。 

又もう一点はあのさかな君です。聴衆者からの質問でした

が、食べて美味しい魚のベスト３を教えて下さいという質問に

３種の調理方法から回答してくれました。まず塩焼き「天狗鯛」

天ぷらは「まはぜ」そして刺身は「かっぽれ」だそうです。是非

一度この試食をしてみたいもんです。土屋さん参考になります

か？こんなお二方からの印象深いお話でした。 

約２４００名の登録で会場にこられていたのは半分くらいだ

ったでしょうか？１日目は室伏幹事と、２日目は皆さんと２日間

を有意義に過ごさせて頂きました。ありがとうございました。 

 

連絡事項 

なし 

 

出席報告 

 

会員 2３ 名 出席率 ８０．００ ％ 

欠席 ７ 名 前回の修正出席率 ８０．００ ％ 

（免除者  ３ 名） 前々回の修正出席率 ９０．４８ ％ 

ゲスト １ 名 事前メークアップ ０ 名 

ビジター １ 名    

 

ゲスト 米山奨学生 万東晟（マン・トウセイ）様（東京工芸大

学、国籍：中国） 

ビジター 地区米山奨学委員会委員 原いづみ様（アーカス

湘南ロータリークラブ） 

 

幹事報告 

 

ガバナーより 

1．新会員親睦会（日帰りバス旅行）wit米山委員会のお誘い 

日時：2022 年１１月 2６日（土）9：00 相澤ビル集合 8 階集

合（受付）１０：００出発 （藤沢） 

プログラム：皇居外苑楠公レストハウス→米山記念奨学会→

増上寺参拝・徳川家墓所、三解脱門見学・セミナー（米山記

念奨学会について、再開 in 関東等について）→お台場より屋

形船懇親会→解散２１：００予定  

出席対象者：各クラブ新入会員（入会 5 年未満・２０１８年以

降入会者） 

新会員参加者会費：14,000 円(バス、昼食、夕食代含む実費

負担)  

申込締切：１１月１０日（木） 

 

スマイル Box 

 

結婚記念日 杉山茂久君（１０／４） 

ご夫人誕生日 平間章弘君（真美様・１０／２２） 

会長挨拶 
 

青木 義美 
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入会記念日 杉山茂久君（３４年・Ｓ６３．９．２） 

原いづみ君（地区米山奨学委員会委員・アーカス湘南ロータ

リークラブ） 

本日は地区米山委員会より奨学生の随行員として参りました。

よろしくお願い致します。 

青木義美君 

過日、静岡県高圧ガス大会で県知事表彰を受けました。川勝

県知事はリニア問題で忙しく来れませんでしたが、、、 

伊藤伸之君 

原様よくメーキャップに来て頂きました。お越しいただきありが

とうございます。 

西山敦君 

１０／１６、地区大会でご長寿会員に表彰されました。 

望月博文君 

本日、卓話に地区米山奨学委員会よりアーカス湘南ＲＣ、原

いづみさん、米山奨学生マン・トウセイさんにお越しいただきま

した。本日は宜しくお願い致します。 

杉山茂久君・西山敦君・望月博文君・土屋一弘君・石田浩二

君・佐藤友彦君・櫻井武志君・安江仁孝君・葉維英君 

１０／１４下草刈りを欠席しました。 

伊藤伸之君・杉山茂久君・平間章弘君・渡辺久恭君・望月博

文君・土屋一弘君・佐藤友彦君・櫻井武志君・葉維英君 

１０／１６地区大会を欠席しました。 

（およろこびは次号に続きます） 

 

卓話 

米山奨学生 万東晟 君 

 

皆様こんにちは。名前は万

東晟（マン・トウセイ）と申しま

す。東晟は「東からのぼる太陽」

という意味だと親が教えてく

れました。自分も太陽になれる

ように頑張っています。国籍は

中国、出身地は上海です。現

在は東京工芸大学大学院で

勉強しています。米山奨学生

の配属は小田原北ロータリークラブです。. 

続いて経歴を紹介します。２０１１年に高校を卒業し、同年貿

易会社に入社しました。仕事の内容は服を作るために必要な

ものを仕入れる担当でした。２０１４年には仕事を辞めて留学

の準備を始め、２０１５年４月に上海の浦东エアポートから日本

の成田空港に出発しました。最初の二年間は早稲田言語学

院で日本語と理系の知識を学びました。その後、２０１７年４月

に東京工芸大学工学部に入学しました。４年間の勉強を通し

て、２０２１年４月、大学院に入り、現在に至ります。 

日本に留学した理由は、会社在籍時に機械に興味を持った

からです。日本に留学したことがあった社長と相談できたこと

も助けになりました。学部は工学部の電子機械学科です。また

二年生のとき、先輩から国際交流会を引き継ぎ、会長として

いろんな活動に関わりました。 

学部卒業後、大学院の生活が始まりました。学部と違い、大

学院の研究内容は物理方面のものです。テーマは「飽和吸収

分光法を用いた Cs D 線の偏光および磁界依存性」です。

これまで一生懸命取り組んできた結果、たくさんの賞状や奨

学金を受けることができました。 

ロータリーとの出会いは２０２１年、米山奨学生に選ばれた

ことでした。将来、私たち米山奨学生は母国と日本の架け橋

になる使命があります。それを果たすため、これからローター

アクトを通して、もっと社会奉仕に取り組みたいです。また母国

と日本の架け橋だけではない、日本と他の国の架け橋にもな

ってゆこうと思っています。 

私の興味は現在、大きく三つあります。山登り、撮影、ボラン

ティアです。なぜ山登りが好きなのかですが、一旦やり始めた

ら最後まで頑張るしかできないからです。続いて撮影ですが、

写真というものは美しい瞬間と幸せな瞬間、大切な思い出を

シェアできることが魅力です。最後はボランティアですが、自

国の文化について理解を深め、互いに認め合い、受け入れる

ことの重要さを理解することが大事だと思います。その熱意を

持ってインターネットで調べると、ローターアクトという組織が

出てきました。当時は浅草ローターアクトがメンバーを募集し

ていましたが、住んでいる場所から一番近くで活動しているロ

ーターアクトを調べ、相模原ローターアクトを見つけました。当

時の会長とお話しし、２０２１年１２月に入会しました。今年度は

会計と社会奉仕を担当しています。 

私の出身地である上海について紹介します。といってもコロ

ナ禍で、三年ぐらい帰っていません。コロナ以外の何が今流行

っているのか、本当にわかりません。おすすめは田子坊という

ところです。ちょっと昔の上海を味わうことができます。もしチ

ャンスがあれば一回上海に戻り、いろんな面白いものの写真

や動画を撮って、もう一回卓話をしたいと思います。また来年 

４月から株式会社ニコンに入社します。大学と大学院で学ん

だ光学設計と機構設計です。カメラ好きなので、ニコンに入れ

るのは本当に嬉しいです。 

たくさんの方が米山奨学金の事業を支援してくださってい

るおかげで今の私たちがあります。感謝しております。 

本日は大変ありがとうございました。 

（文・編集：葉維英（１０月会報担当）／クラブ会報委員会） 




